



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

8 novembre 2011

Première du film "ADDICT" réalisé par les jeunes de Pramont

(IVS).- En automne 2009, le prix cantonal "Dîme de l'alcool" était décerné au projet « Accro à la vie » déposé par les jeunes de Pramont. La somme de 10'000 francs reçue à cette occasion a servi à la réalisation d'un court-métrage destiné à une diffusion dans les classes lors de rencontres-échanges ayant pour but la prévention contre les toxicomanies. La première du film est programmée le 8 novembre 2011 à 18.30 heures à la Ferme-Asile à Sion, en présence de la conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten.

Par son concept, ce projet d'intérêt public est novateur : "les jeunes parlent aux jeunes". Il constitue en ce sens un magnifique outil de prévention. Ce court-métrage a été tourné à Pramont, un établissement fermé pour jeunes délinquants. Ceux-ci nous livrent leurs réflexions face à la toxicomanie. Ce thème pourra ainsi être abordé de manière innovante avec la jeunesse du canton lors de projections prévues en milieu scolaire.

Chaque jeune placé au Centre éducatif de Pramont possède en effet sa propre histoire de vie, mais toutes comportent des similitudes. La toxicomanie en est malheureusement une. Ce projet a ainsi non seulement abouti à la création d'un outil de prévention, mais il a également permis d'amener des jeunes en difficulté à se positionner sur leur problématique personnelle. Différents ateliers ont incité les pensionnaires à changer de rôle face à la toxicomanie et les ont conduits à devenir des acteurs de la prévention.

Sandro Milone, le réalisateur du film ADDICT et la Societe-ecran media ont, par leur savoir-faire, amené à ce projet une touche professionnelle et artistique.

Les jeunes de Pramont sont donc fiers de pouvoir présenter le fruit de leur travail et de leurs réflexions lors de la première d'ADDICT à la Ferme-Asile à Sion. Ce sera le mardi 8 novembre 2011, à 18.30 heures, en présence de la cheffe du Département de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration (DSSI).

Le DSSI, dont le Centre éducatif de Pramont fait partie, se félicite que des jeunes en difficulté partagent leur expérience et contribuent ainsi, à leur manière, à lutter contre certaines dépendances.

Note aux rédactions

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à la conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten - 079 248 07 80 ou à Alexandre Comby, responsable du Centre éducatif de Pramont - 027 459 89 02